

Comunicado Núm. 074/2023

VERIFICA RAYMUNDO MARTÍNEZ AVANCE DE TRABAJOS ARQUEOLÓGICOS EN EL CERRO DEL DIOS TOLO

- *Toluca está orgullosa de su pasado, comprometida con su presente y preparada para el futuro: Alcalde*
- *El sitio se ha transformado gracias al compromiso del Ayuntamiento y tiene nuevo aspecto*

Toluca, Estado de México, 30 de enero de 2023.- El Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal verificó los avances de los trabajos arqueológicos del proyecto del Parque Cultural Cerro del Dios Tolo, al que se refirió como un gran espacio emblemático que demuestra que Toluca está orgullosa de su pasado, comprometida con su presente y preparada para el futuro, por lo que, con el apoyo incondicional del Ayuntamiento “estamos muy cerca de poder agregar un atractivo más a nuestra capital, quizá este sea el de mayor valor histórico”.

Desde lo más alto de este sitio en el que se encuentra uno de los más importantes centros cívicos y ceremoniales del señorío matlatzinca, el Alcalde explicó que desde el inicio de su administración se impulsó el reinicio de los trabajos para recuperar de forma intensiva este invaluable lugar, el cual “ya tiene otro aspecto, muy diferente al de año pasado, ya son visibles algunas de las construcciones ubicadas en este sitio y que sin duda, fueron un espacio de culto y de la mayor importancia para los habitantes del valle del matlazinco”.

Martínez Carbajal reiteró que se seguirá trabajando de la mano de las instituciones que se han sumado al proyecto, ya que hacer equipo ha dado grandes resultados, como los obtenidos con el convenio de colaboración que firmaron el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal y el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), Carlos Eduardo Barrera Díaz, en junio de 2022, para consolidar el rescate y la conservación de esta zona.

El Alcalde recordó la importancia que ha tenido Toluca desde tiempos inmemoriales, ya que “hace varios siglos, desde aquí nuestros ancestros visualizaron el lugar que ocuparía su hogar, sabían que la ubicación de esta tierra, sus recursos y su potencial eran ideales para el futuro de muchas generaciones”.

Además, los especialistas coinciden en que este lugar era el templo dedicado al culto del dios Tolo, justamente quien le da nombre a nuestra ciudad y, de acuerdo con Aurelio Venegas, lleva ese nombre desde el año 1120, por lo que aseguró que seguirán avanzando los trabajos, con la convicción de que el pasado común que nos une es tan importante como el futuro que se está construyendo.

El Presidente Municipal reiteró que continuará impulsando y apoyando este proyecto que permitirá conocer más sobre nuestra identidad, la jerarquía del dios Tolo y el tipo de culto



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

que se le rendía, al tiempo de recuperar y aprovechar esta zona como un atractivo turístico y cultural que consolidará a Toluca como un espacio lleno de vida.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669